



Verdienter »Un-Ruhestand«



Nach fast 27 Jahren als Geschäftsführer des PC Brandenburger Tor und in seinem 79. Lebensjahr hat sich **Manfred Pfeiffer** – nach langjähriger Ankündigung – bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Clubs nicht mehr zur Wahl gestellt.

Der Clubvorstand und alle Clubmitglieder bedanken sich auch auf diesem Wege bei Manfred Pfeiffer für seine jahrzehntelange aufopferungsvolle Tätigkeit für unseren Club und für die gesamte deutsche Clubszene, denn er war insgesamt auch acht Jahre Geschäftsführer des PC Deutschland und Initiator unseres PCLife-Magazins, das 1986 erstmals erschien.

Zur Freude des Clubvorstands und der Clubmitglieder hat sich **Henry Türke**, seit drei Jahren Mitglied im Club und aktiver Teilnehmer an den jährlichen PCD Club Cup-Veranstaltungen, bereit erklärt, die Geschäftsführung für den PC Brandenburger Tor zu übernehmen.

E-Mail: pcbt.Berlin@gmx.de

